

L'ILLUSION – AMOUR



L'illusion est le refus de VOIR une réalité ou un ensemble de réalités parce l'être humain veut la croire fausse , le croire faux.

Autrement dit, elle est un masque qui embrume une Vérité, des Vérités.

Elle est une dimension extrêmement puissante créant un système entier de croyances, perceptions, mécanismes , ramifications prétendus vrais et uniques.

Il est donc question ici de votre relation à la Vérité et à ce qui vous dérange dans cette Vérité .

La vérité sur quoi ?

Sa nature égotique profonde

Son essence profonde

Sa dualité

Son unité

Ses choix

Ses relations

Les conséquences de ses pensées, croyances, actions

La création du monde dans lequel l'Humanité vit

...

AIMER

L'illusion d'amour est de croire que votre Qui je suis est tourné vers l'Amour alors qu'en réalité, il est juste l' expression d'une grande mascarade égotique d'amour.

L'atelier a donc pour objectif de déchirer le voile de cette illusion où chacun se repaît depuis si longtemps.

Comment ?

En ouvrant une alvéole de votre Coeur qui vous fera basculer dans un monde infiniment simple, limpide, léger, sans nuance .

L' atelier est prévu pour le 9 décembre 2017 à 16 heures par skype, pour une durée de 2 heures.

Le tarif est de 135 euros .